

Die unterzeichnete Bezirksrätin der Grünen Alternative Penzing stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 11.12.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien, die MA 28 und die MA 46, werden ersucht, die Markierung des Fußgängerübergangs Mauerbachstraße Höhe Schloss Laudon als Schulweg auszuweisen und somit den Schulweg der Kinder an die gelebte Praxis anzupassen bzw. zu erweitern.

Begründung

Der Übergang beim Schloss Laudon direkt neben der Bushaltestelle ist aktuell nicht als Schulweg gekennzeichnet. In der Praxis benutzen diesen aber alle Kinder und Eltern, die nördlich dieses Übergangs wohnen, um den Weg auf der westlichen Seite der Mauerbachstraße fortzusetzen.

Dieser Gehsteig westlich der Mauerbachstraße ist breiter, in weiten Bereichen durch einen Grünstreifen von der Fahrbahn getrennt und es muss nur die wenig befahrene Postgasse überquert werden.

Beim derzeit rot markierten Schulweg sind die Kreuzungen- Cottagestraße und Mauerbachstraße zu bewältigen. Alle Schüler:innen, die zur Bushaltestelle Schloss Laudon gehen, müssen außerdem diesen Übergang wählen. Es würde also der Realität entsprechen, wenn der Übergang beim Schloss Laudon rot markiert werden würde.

Anneliese Kästner-Hejda BA MA
Bezirksrätin